

Nouvelles locales du vendredi 26 août 2011

@rib News, 26/08/2011 | Justice- L'audience prévue ce vendredi dans le dossier d'emprisonnement de l'avocat F. Nyamoya n'a eu lieu car le président du siège s'est excusé lui-même en invoquant des problèmes personnels. Selon la défense, Me Gashon Mubirigi, c'est une grande honte pour le pays surtout que le juge avait ordonné la libération de cet avocat. Il déplore que son client passe des jours de plus en prison alors que la justice avait ordonné sa mise en liberté provisoire. [Isanganiro/Bonesha/Isanganiro]

- Le président en exercice de l'Alliance des Démocrates pour le Changement (ADC-Ikibiri) Léonce Ngendakumana n'est comparu devant la justice ce vendredi matin comme l'indiquait une convocation du parquet de Bujumbura lui adressée jeudi soir. Selon une source judiciaire, le président du Frodebu n'a pas comparu mais devra répondre ce lundi accompagné de son avocat. Son épouse qui avait représenté a souligné que son mari a besoin de plus de temps pour consulter son avocat et sera disponible la semaine prochaine. [Isanganiro/Rpa]- Plus d'une cinquantaine de pays se rencontrent à Bujumbura pour parler des questions de la justice transitionnelle. Selon des experts de la part de tous les continents et dont les pays ont exprimé cette commission, il est important que le Burundi accélère son processus de mise en place de cette justice transitionnelle dans le but de ne pas laisser les crimes de guerres impunis. [Isanganiro]

Securité- Les habitants des collines de Mbayi dans la province de Cibitoke se disent choqués par la mort tragique de jeunes gens de cette commune, qui seraient partis à la poursuite de l'Agathon Rwasa en RD Congo et dans la forêt de la Rukoko. Selon des sources sur place, ces jeunes avaient été recrutés par un agent du parti au pouvoir, leader de la ligue du parti présidentiel dans cette commune de Mabayi, et leurs familles croyaient que leurs enfants étaient au service du pays quand ils ont vu la police leur ramener le corps d'un des garçons, tué par balles. [Rpa/Isanganiro]- Il y aurait d'autres personnes avec lesquelles ce jeune était parti dans la forêt de la Rukoko près de la frontière avec le Congo, selon des sources de la famille. Le père de la victime, qui s'exprime difficilement, par crainte d'être tué, a amené le corps à domicile pour son inhumation. [Rpa/Isanganiro]- L'administrateur communal de Mabayi nie en bloc que les jeunes de sa commune soient envoyés dans la forêt à la recherche du président du parti FNL Agathon Rwasa. Selon lui, la victime aurait été tuée dans d'autres circonstances et non pas dans des affrontements avec les hommes armés dans la forêt de la Rukoko. [Rpa/Isanganiro]- Cependant, des sources des collines sont originaires des jeunes disparus soulignent que plus de 5 jeunes ont été conduits vers des destinations inconnues pour combattre le président du FNL Agathon Rwasa, en cavale depuis au moins une année. Selon ces mêmes sources, le parti présidentiel est mis en cause dans ces disparitions car il procède à l'enrôlement des gens surtout des démobilisés des rangs des groupes armés dans le but de les utiliser dans les attaques contre les opposants politiques burundais. [Rpa/Isanganiro]

Santé- L'épidémie de la Choléra semble avoir atteint la province de Bujumbura selon des sources du secteur de santé de Bujumbura rural. Ces mêmes sources soulignent que cette maladie se repend suite au manque d'eau dans la province de Bujumbura et des problèmes de sécurité qui ne permet pas aux agents de la Regideso de faire pleinement leur travail. [Rtnb/Isanganiro]- Le chargé des maladies épidémiologiques au ministère de la Santé nationale et de Lutte contre le Sida a fait savoir que depuis que cette épidémie de choléra s'est manifestée dans tout le pays, au moins 14 personnes sont mortes tandis que 100 autres ont été hospitalisées dans différents endroits du pays. [Rtnb]

Medias- Le président de l'Observatoire de la Presse Burundaise, Innocent Muhozi, s'insurge en faux contre les propos tenus par le Conseil national de sécurité du Burundi au début de cette semaine accusant les journalistes de se taire devant des cas d'assassinat et de montée de l'insécurité dans le pays. Selon lui, il sera difficile aux journalistes de taire devant des cas d'assassinats extrajudiciaires. [Rpa/Bonesha/Isanganiro]